

Gobierno del Cambio inició construcción de puente metálico que comunicará Concordia con municipios del Magdalena

- *Esta obra cuenta con una inversión de \$3 mil millones de pesos y fue adjudicada por la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres UNGRD, que beneficiará a 40 mil habitantes, siendo en su mayoría personas que forjan sus actividades del campo.*

Concordia, Magdalena 28 de noviembre de 2023 (UNGRD). El Gobierno del Cambio dio inicio a la instalación de un puente metálico modular semipermanente que permitirá al municipio de Concordia interconectarse con otras poblaciones del departamento del Magdalena.

La obra que tiene un valor de \$3 mil millones de pesos y cuenta una extensión de 65 metros de largo y 4.2 metros de ancho, permitirá el tránsito constante de centenares de campesinos que diariamente se movilizan a distintas zonas del departamento del Magdalena para distribuir la cosecha que producen en el campo.

Al acto inaugural de la obra asistieron, el subdirector del Manejo de Desastres de la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Sneyder Pinilla Álvarez; el alcalde de Concordia, Eliseo Barraza, y otras autoridades municipales y departamentales, quienes, acompañados de los ingenieros militares del Ejército Nacional recorrieron el corregimiento El Bálsamo, donde estará ubicado el puente para garantizar la continuidad de las actividades productivas en esta región del país.

“Esta comunidad, de cerca de 40 mil habitantes, llevaba seis años aislada y olvidada hasta ahora que el Gobierno del presidente Gustavo Petro, a través de la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres está priorizando la Colombia rural, la Colombia Profunda.”, señaló Sneyder Pinilla.

En ese sentido, el alcalde de Concordia Eliseo Barraza ratificó el compromiso que ha tenido el Gobierno nacional con el municipio que dirige e indicó que los habitantes de Chibolo, Zapayán, Concordia, Cerro de San Antonio y Piñón podrán recorrer de manera segura los territorios.

“El gobierno de la paz total garantiza los derechos del pueblo y para nosotros es muy importante que la UNGRD haya dirigido su preocupación e interés hacia Concordia debido a que este municipio y los otros con los que se comunicará, son

pilares fundamentales de la producción agrícola y ganadería”, acotó el mandatario municipal.

Por su parte, Luis Andrés Campo, campesino de la región, resaltó el trabajo realizado por la UNGRD al indicar que es una obra que impulsará la económica de Concordia y sus municipios vecinos. “Gracias al doctor Olmedo López por traer esta obra al Magdalena. Gracias también al presidente Gustavo Pedro por no olvidarse de este departamento”, dijo.